

## 市民のみなさまへ

市長の松井です。市民のみなさまにおかれましては、日頃から新型コロナウイルス感染拡大防止対策にご理解ご協力を賜り感謝いたします。

さて、11月16日（月）に報道発表や安心安全メール、ホームページでお知らせいたしましたとおり、本市職員（市立保育所職員）において、新型コロナウイルス感染症の陽性が判明され、市民のみなさまには、大変不安とご心配、ご迷惑をおかけいたしました。

奈良県中和保健所では、濃厚接触者の特定調査が進められ、感染拡大の懸念がされておりましたが、その調査の結果、当該職員との濃厚接触者は無かったこと、そして、奈良県中和保健所の徹底した感染拡大防止措置として、念のために対象者を拡大して実施された PCR 検査におきまして、全員の結果が陰性であったとの報告が市の報道発表後にございました。

このことから、今回の事例においては、感染拡大の可能性は無いと判断されたため、11月16日（月）から臨時休業としていた当該施設を、11月17日（火）再度の消毒を実施したうえで、11月18日（水）から通常通り再開することといたします。

桜井市では、引き続き職員に対し、平常時から感染防止に向けた行動を取るとともに、業務においても、マスクの着用・施設の消毒等、感染防止対策を徹底するよう周知してまいります。

市民のみなさまにおかれましても、引き続き新しい生活様式の実践にご協力いただきますようお願い申し上げます。

令和2年11月17日  
桜井市長 松井正剛